

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

En la capital 10 cts. semanales

Franqueo concertado

AÑO III — NÚM. 777

DIARIO DE LA TARDE  
INDEPENDIENTE  
Y DE CULTURA POPULAR  
PRECIOS. — Número suelto, 5 cén-  
tims. Atrasado, 25 id. — Anun-  
cios y comunicados á precios con-  
vencionales

REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN  
Plaza de Chapi 5 (ante Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES  
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Des. de no tenernos correspondal 75 céntimos el mes

ALICANTE Viernes 5 de Septiembre de 1913

En la provincia 15 céntimos semanales

L. BORANDO

### PRO ALICANTE

#### ¿Vamos despertando?

Nos hemos enterado con gusto del proyecto que tiene el Círculo Mercantil y la Cámara de la propiedad urbana, de fundar una cooperativa de consumo de fluido eléctrico en Alicante.

Este es el camino y por ahí se puede ir muy lejos.

En esta modesta campaña, estimulábase en números anteriores á los presidentes del Círculo Mercantil, Cámaras Agrícolas y de Comercio etc, para que se fundaran empresas de cooperación de tan gran extensión y entidad, que cambiaran en poco tiempo el débil y tortuoso camino de la decadencia y miseria de la provincia por las anchas vías del progreso, la riqueza y bienestar, y aunque quizá nuestros escritos no merecieran de los á quien iban dirigidos ni siquiera la consideración del buen deseo que los guiaba, nosotros queremos atribuirlo á que no se percataron bien del alcance de las ideas que vertíamos ó á que nos les vieron viabilidad ó virtualidad para tomarlos en consideración.

Amantes solo del progreso de nuestro país, no nos pararnos en pequeñeces, y sin atender otros requerimientos que los de nuestra nobleza de principios, aplaudimos la obra con tanto entusiasmo, porque así lo merece, como con frialdad é indiferencia se acogió la nuestra.

La misión de la prensa entendemos que es «nobleza y alteza de miras».

Una cosa nos permitimos observar de momento á los iniciadores de tan simpática idea.

La producción cada día más creciente de fluido eléctrico por la llamada hulla blanca, ó sea por el salto de agua, viene retirando del servicio, particularmente en las poblaciones importantes, los costosos aparatos de generación de energía (máquina de vapor, motores á gas, etc) y decimos nosotros; si en todas partes por antieconómicos se retiran estos artefactos de producción de fluido, ¿los vamos á adoptar ahora nosotros y á adquirirlos quizá nuevos?

La Hidroeléctrica Española, que tiene el salto del Molinar en el Júcar, si no recordamos mal, aún no ha terminado la instalación de su primitivo proyecto de 5 ó 6 turbinas para producir 42.000 caballos de fuerza (aunque esten en marcha 2 ó 3 unidades que produzcan 20 ó 30 caballos) y además parece tenía en estudio saltos adicionales, por lo que seguramente aún le quedará mucho fluido que vender y como sus redes de Alcoy y Cartagena no deben pasar lejos de esta entendemos que antes que nada debía procurar adquirirse de esta empresa el fluido para la Cooperativa, al igual que lo

han hecho además de las poblaciones dichas, Madrid y Valencia entre otras.

El precio á que si no estamos mal enterados proporcionaba dicha empresa el fluido eléctrico era el de 6.66 y medio céntimos de peseta el kilovatio, por lo que ya ven los señores autores del proyecto de cooperativa Alicantina, si hay ventaja entre éste y el que calculan de 25 cts. kilovatio producido en máquina de vapor.

Además, en aquella forma no necesitan ni local para las máquinas generadoras, ni éstas, lo que representa un capital grandísimo (la mayor parte) y esto haría desde luego más asequible el negocio.

Entendemos pues que la cooperativa debe crearse y el comercio y el vecindario cooperar con el entusiasmo á la realización de la idea, pero antes de dar un paso en sentido de forma de adquirir la energía, estudiar bien el asunto, pues creemos que sino del salto del Molinar, de otros que hay en explotación y en construcción ha de ser posible conseguir la electricidad barata y cómodamente y emanciparse el comercio y el vecindario en general de la tutela de los que hoy se erigen en acaparadores.

Aunque suponemos que no habrán escapado el claro criterio de los iniciadores de la idea, estas consideraciones, nos permitimos exponerlas por si acaso y como muestra de nuestro entusiasmo por tal proyecto.

Veamos si es verdad que este pueblo despierta; todo quiere empezar y quien sabe si tras este pequeño paso dado con acierto, vienen otros mejores y mayores y logramos salir de la pasividad y el retraimiento que hoy nos invade.

Nuestro más sincero aplauso á los iniciadores de la idea y á cuantos le den calor y vida.

Animo pues y adelante.

VULCANO

**La Voz Minutiva**

**“BIOSA”**

Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas formas.

En Alicante:  
Zaragoza, 6.

En Madrid:  
Puerta Atocha, 8.

### Por las calles

—Es inútil cuanto usted me diga, querido Pilatos. Yo soy capaz de todo, pero eso que usted me pide es un sacrificio

inmenso, y no estoy dispuesto á exponer el pellejo.

—¡Pero amigo Barrigueta! cualquiera que le oiga á usted creará que le invito á hacer una excursión por el Riff.

—¡Digo que no!

—Vamos; yo creí que tratándose de lo que se trata, no se negaría usted. Yo le prometo que el triunfo de usted será colosal, pues cuenta el señor de Barrigueta con muchos admiradores en Alicante, y luego, que estaría usted muy guapo, con chaquetilla corta, faja encarnada, pantalón de «cadera» y cordobés.

—¡Pero si yo tengo miedo hasta de las vacas que traen los melones!

—¡Miedo! ¿Y no le dá á usted vergüenza? Vamos hombre; si torea usted se llena la plaza; mire usted que es en beneficio de los pobres.

—No, no y no.

—¿Quiere usted salir de picador?

—Menos.

—¿De banderillero?

—No.

—¿De mono sabio?

—Salga usted, Pilatos, yo no salgo. He dicho que no.

—Me estoy convenciendo de que no va usted á ninguna parte. Ahí tiene usted á Grau, que matará dos novillos y se quedará tan fresco.

—¡Grau sabe mucho de toros! Aunque por mucho que diga, yo creo que Grau no sale.

—Y Lozano? Ahí le tiene usted; tan chiquitín y con gafas, y creo que también le quieren hacer espada.

—¡A ese no lo hacen, ni sable! Pues no daría poco que reír, si cayera un batatazo y perdiera los cristales, ¡mataría á cualquiera, menos á los becerros.

—Pues el director también está decidido á alternar con su hermano Merchor, y aliviar de penas á los becerretes.

—¿El director también? ¡Tendrá que afeitarse! Si sale con esos bigotes de «casco» malhumorado, se mueren los becerros de miedo.

—Aquí nadie tiene miedo, nada más que usted.

—¡Claro! Así como así, voy á ponerme delante de uno de esos animalitos

para que de un topetazo, me haga salir las tripas por la boca.

—Bueno, bueno... Ya hablaremos otro día y le convenceré.

¡Primero me presento para concejal!

PILATOS.

### Vermouth dulce y seco

ELABORADO POR LA CASA

José María Caselles y Tarrats  
S. en C. de REUS

El que lo prueba una vez, lo acepta. Es el más sano y puro, según análisis é disposición del consumidor.

Representante general para España:  
Don Federico Montoya, Cardenal Cisneros, 38, pral. Madrid.

### CARTA ABIERTA

Señor Alcalde de Alicante.

Muy señor mío y de mi mayor consideración más distinguida: Perdone usted que le moleste por un momento, para enterarle de algo que se refiere á sus atribuciones administrativas y de policía, puesto que por razón de su cargo, es usted el llamado á entender en ese «algo».

No crea que voy á indicar á usted lo poco que favorece á la administración municipal de la ciudad el que en algunas calles del centro de la misma, existan agujeros y hoyos que pueden ocasionar cualquier día una desgracia; nó, no voy ha hablarle de eso porque supongo que no se está para cargar más el presupuesto municipal con tres ó cuatro espuelas de cascote y arena.

No voy tampoco á indicarle que muchos días, ha visto el que esta humilde carta escribe que á las nueve de la mañana barriendo en el mercado y levantando el consiguiente polvo. No; la higiene municipal no puede descender á esos nimios detalles.

Lo que sí voy á decirle es, que sería muy conveniente que ordenara usted á los dependientes de su autoridad, que impidieran que desde las once de la noche en adelante no se permitiera que se escandalizara, gritara, ó cantara por las calles, ni se oyera ruido ninguno, por-

Se venden en todas las Establecimientos de Ultramarinos y Confeiterías



ROYAL es el mejor chocolate que se puede hacer en España.

que, si los que como yo, tienen la noche para dormir y el día para trabajar, no solamente les incomoda el barrullo que se arma en algunas calles á altas horas de la noche, sino que les impide el dormir reparador, ocasionándoles verdaderos trastornos fisiológicos.

En este punto, señor Alcalde, estamos peor que en una aldea. En la aldea se hace la ronda, y á los trasnochadores y alborotadores se les manda retirar á sus casas enseguida, y se cierran las tabernas á una hora prudencial. En fin, que no se molesta al vecindario como aquí, donde están abiertas las tabernas toda la noche, y los parroquianos y parroquianas toman la calle por su cuenta, y entre bulla y algazara se pasan la noche al fresco, mientras que el pobre vecino se la pasa dando vueltas en la cama, sin poder pegar un ojo, y maldiciendo el abandono de las autoridades.

Hay que evitar esto, usted sabrá que Chicago es llamada la ciudad del silencio porque se procura evitar toda clase de ruido innecesario durante el día, y se prohíbe con rigor todo ruido por la noche.

Por algo los yanquis toman esas determinaciones.

Aprovecho esta ocasión para ofrecerme de usted atento s. s. q. b. s. m.

EMILIO VICEDO

Alicante 1-8-13.

## Buzón de Quejas

En la calle de San Carlos existen grandes cantidades de basuras que molestan al vecindario y pueden originar un peligro para la salud.

Como las «grandes reformas» del señor Ramos, han sido dejar cesantes á muchos barrenderos con objeto de hacer «economías», no dejamos de comprender que él es el único culpable de lo que ocurre, pues resulta imposible atender á la limpieza de toda la capital con unos cuantos hombres, muy pocos.

Pero así y todo, ya que repetidas veces hemos hecho la denuncia, llamamos de nuevo la atención sobre el particular para que se subsane la deficiencia.

Esperamos ser atendidos.

CHORICO

## Siguen las vergüenzas

Hemos visto que por la tarde, se llevan las carnes al mercado en algunos carros particulares sucios y al descubierto, además de hacerlo en el carro oficial, harto antiestético también, y en condiciones que nada dicen en pro de ese artículo de primera necesidad.

Por de pronto hacer el transporte de reses muertas en vehículos de esa especie no se ve en las capitales que blasonan de higiénicas y representa una vergüenza mayúscula y es una suciedad intolerable, porque esos carritos antes de llevar carnes pueden haber llevado... ¡Dios sabe! que cosas que nada bueno puedan contener!

Por lo que respeta al carro oficial, no pedimos más que se higienice un poco, y no se olvide cambiar el latón que cubre su interior, que esta muy viejo, al parecer.

El Alcalde ó Inspector de Sanidad, pueden como siempre, encogerse de

hombros ante esta nueva denuncia, pero nosotros, repetiremos también, que estas son cosas intolerables, porque representan una vergüenza para Alicante.

## Colegio Centro de Instrucción

DIRECTOR

D. DIONISIO ARAGONES VIDAL

Avenida del Dr. Gadea, 6, bajo

En este hermoso Colegio la enseñanza se halla graduada. Tiene además una clase especial de preparación para el ingreso en el Instituto y Escuela Superior de Comercio.

## Alicantinas

*Por el Gurugú van las santones ofreciendo el paraíso á los que á ellos se asocian para subirlos á la altura de un «mizzán»; por el Gurugú van... y por las calles de Alicante discurren también otros «santones», que ofrecen mucho, para luego, no dar nada.*

*Nuestro alcalde al igual que otros, cuando alzaba la vista para ver el presidencial sillón, y levantaba el pie para escalarlo, ofreció más de lo debido; eso ofreció y por ahora, hace menos de lo debido también.*

*Grande y bien grande ha sido el desengaño de los que en Alicante viven. Ayer el señor Ramos, prometió escuelas para la cultura de nuestros hijos; cementerio para mejor descanso de nuestros muertos, higienización para la seguridad de nuestra salud; en fin, un paraíso nuevo, que nos hubo de abrir el corazón á la esperanza*

*Grande y bien grande ha sido el desencanto, que hoy, anda olvidado el alcalde de sus promesas; ni hay higiene, ni escuelas ni nada.*

*Es lo de la higiene, no se andan dormidos, que el otro día, discurre al caer de la tarde, por varias calles de los altos de la capital: calle de Toledo, plaza del Puente, «subía á los pozos de Garrigós» y calle de San Roque... ¡una hermosura!, que si á trompazo limpio con la higiene se andan aquellas calles, á puntapié con la luz se anda también.*

*Calles altas, oscuras, con casas ruinosas, ni pizca de higiene, ni un guardia que asome sus narices por dichos sitios, abandonada en total por la bendita mano del Consistorio.*

*Oyendo quejarse á los vecinos de aquellos sitios, pensé que el alcalde, cuando espere otra vez á la presidencia, debe de ir en demanda de votos á los vecinos dichos.*

*Allí debe ir... pero cuidando de cerrar los ojos para no ver; de taparse los oídos para no «oir»*

ANTONIO ZARAGOZA RUIZ.

## Terrible tormenta

Madrid.—se reciben noticias de que en Miranda del Duero se desencadenó ayer una terrible tormenta.

Los campos gan sido arrasados y las cosechas están totalmente perdidas, siendo espantosa la miseria en que ha quedado toda la comarca.

Las pérdidas materiales son incalculables.

## ¿Otra huelga?

Barcelona.—Los obreros de la línea de ferrocarril de Manresa á Berga, han planteado un nuevo conflicto con motivo de haber sido despedidos varios compañeros.

El gobernador ha conferenciado con el director de la Compañía y se cree que el asunto se solucionará admitiendo de nuevo á los operarios despedidos.

## Los mineros van á la huelga

Oviedo.—El elemento patronal está decidido á dar la batalla decisiva al sindicato minero.

Se acerca la fecha designada para declarar la huelga y ya se toman excesivas precauciones.

Los patronos se reúnen frecuentemente para cambiar de impresiones.

Los de pequeña escala están dispuestos á aceptar las bases de los obreros, pero las grandes empresas no se niegan con una tenacidad inconcebible, sino que quieren rebajar los salarios.

Los patronos formarán una asociación de defensa.

Esta actitud patronal, lejos de amedrantar, entusiasmos á los mineros, y éstos han nombrado más de cien comisiones para que la huelga se propague.

## Clínica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Consulta: de 11 á 2, todos los días San Fernando, 34, pral. drcha. Alicante

## Instrucción pública

Han sido nombrados maestros interinos en esta provincia:

D. Leopoldo Mesera Alsina, de Finestrat; don Domingo Roig Guardiola, de Alta; don Antonio Moltó Iborra, de Orihuela, y doña Ramona Aracil Garcia, de Callosa de Segura.

\*\*

El ministro de Instrucción pública ha dictado una disposición, recomendando á las Universidades, Institutos y Escuelas de Comercio que nombren representantes para el Congreso Colonial Mercantil, que se celebrará en Barcelona el mes de Noviembre próximo.

Ha quedado abierto el pago correspondiente al haber de Agosto de los maestros de esta provincia, en casa de los respectivos padres.

## DE SANIDAD

Por el inspector provincial de Sanidad, don José Gadea Pró, se dirigió ayer un oficio á la alcaldía recordando las disposiciones que ordenan sea absolutamente obligatoria la vacunación y revacunación contra la viruela, desde el momento que en el término municipal exista pluralidad de enfermos variolosos, ó las defunciones por viruela pasen del uno por mil de los atacados.

En la casa de Socorro ha sido establecido el servicio de vacunación y revacunación gratuita, todos los días laborales, de tres á cinco de la tarde.

## Una recompensa

La Asamblea Suprema de la Cruz Roja ha concedido medalla de plata al celoso inspector de vigilancia de esta capital, don Bernardo García de Paredes, en atención á los relevantes y humanitarios actos que prestó con ocasión de la horrible catástrofe ferroviaria ocurrida en Octubre del pasado año en esta ciudad.

## Asunción Pastor

Ventajosamente contratada, marchará hoy á Albacete nuestra paisana la excelente y graciosa tiple cómica Asunción Pastor.

La acompaña en su viaje su padre, nuestro querido amigo don Rafael.

Muchos aplausos y lauros deseamos á la simpática artista.

## Fests de Monóvar

De toros

A la hora que cogemos la pluma para redactar estas cuartillas, se susurra que los toros que han de ser lidiados en nuestro circo taurino el día 9 del actual por los colosos Algabern II, Pastoret y Alvarito de Córdoba, se encuentran cerca de nuestra ciudad. Reina gran entusiasmo.

Muchos aficionados han salido... con deseos de contemplar cuanto antes los seis hermosos «catedrales». Se espera el día 9 como un acontecimiento. Monóvar estará de fiesta y los «astros» coletudos harán nuestras delicias.

¡A... divertir el!

\*\*

Sport

El día 7 á las cinco de la tarde, y con motivo de las fiestas que se han de celebrar en esta ciudad, dará principio el extraordinario é interesante partido de «foot-ball» que se ha de jugar entre el «team» «match» del Lucentum «Foot-Ball-Club» de Alicante y del «Foot-Ball-Club de Monóvar».

Algunos de los jugadores del «team» alicantino tomaron parte en los «matchs» jugados contra «Lo Rat- Penat é Hispano de Valencia» y el Sporting-Club de Murcia.

He aquí los nombres de los que tomaron parte en dicho «Match». Del «Lucentum Foot Ball-Club», astelló, Mayor, Agulló, Navarro, Huertas, Ibaladejo, Pinnig, Pallás, Jurado, Larrosa, Jordá, Pérez, Valsanegiacomo, Vicent, Insa, Rico, Pérez, Cabanes, Verdú, Gálvez y Martínez.

Juez de Campo: Navarro. Juez de línea: Albert.

EL CORRESPONSAL

GRABADOR: Doctor Navarrete  
 PASTOR: Empresa Levantina  
 Director de la imprenta: De 11 á 12 de la tarde  
 Imprenta: Calle de San Fernando, 34, Alicante

En el Cine Sport

Invitados por atento B. L. M. tuvimos el gusto de asistir á las pruebas de luz, máquina cinematográfica, decorado etcétera, y quedamos completamente satisfechos de la magnífica instalación de luz; la máquina que también es una de las mejores, pues nada oscila, y el decorado, obra de nuestro paisano y amigo don José Mingot, es una verdadera obra de arte.

La empresa, tan deferente como siempre, acompañándonos á visitar sus dependencias del local, y explicándonos todos los números que hasta hoy tienen contratados, de donde vienen, y los trabajos que ejecutan.

Del representante don Vicente García Triay, nuestro querido amigo; no es necesario digamos nada pues; es amabilísimo en extremo y nos complació en cuantas preguntas le hicimos. Al final de la velada la empresa nos obsequió con dulces, pastas licores, y habanos.

Mañana se inaugurará este salón y seguramente obtendrán un lleno, en premio á los sacrificios realizados por la empresa.

Consejo de Ministros

Madrid.—En el domicilio del Conde de Romanones, se reunieron los Ministros para celebrar Consejo.

Gasset llevaba todas las notas referentes al conflicto minero de Asturias.

Cree este ministro que el conflicto se solucionará sin que estalle la huelga.

El ministro de Gracia y Justicia, señor Rodríguez de la Borbolla, llevaba al Consejo para su aprobación, tres expedientes de indulto, para otros tantos condenados á muerte.

Terminó el Consejo á las siete y media.

El señor Alba manifestó al salir que los puntos principales que se trataron fueron de la cuestión minera, el tratado con Portugal y el asunto de Marruecos.

Los dependientes catalanes

Barcelona.—Cada día se agrava más el conflicto provocado por los dependientes de comercio.

Continúan las manifestaciones hostiles, reclamando el cierre de establecimientos á las ocho de la noche.

Ayer los manifestantes rompieron varios cristales de escaparates.

Una comisión de comerciantes ha visitado á Francos Rodríguez para protestar de la actitud de los dependientes.

Dicen los patronos que el cerrar á las ocho es un inmenso perjuicio para sus intereses, pues precisamente á esa hora es cuando más animación hay en los establecimientos y más ventas se realizan.

Crean que en el fondo del conflicto sólo existe una cuestión electoral.

Los dependientes se niegan á transigir en su petición.

Desde Petrel

Las riñas, los escándalos, están á la orden del día, y por mucho que digamos la autoridad no pone coto á los abusos que cometen los escandalosos.

Anoche, á las diez próximamente, era

fenomenal el griterio que se promovió en la calle del Altico, escándalo que duró hasta las tres de la mañana.

Los vecinos no pueden conciliar el sueño, y se quejan con justificadísima razón.

¡Vamos señor Alcalde! ¿Es que su autoridad no sirve para nada?

El CORRESPONSAL

UN SUICIDIO

Ferrol.—Por causas que se ignoran se ha suicidado en su despacho, el escribiente de archivo y cabo de artillería Joaqué Rodríguez.

Para lograr su intento, recurrió á la asfixia quemando un montón de papeles, pero viendo que así tardaba en morir, se disparó un tiro bajo la barba.

Se inició en la oficina un ligero incendio que fué sofocado inmediatamente.

La muerte del escribiente ha sido muy sentida por sus jefes, pues se trataba de un hombre honrado y trabajador.

Un rayo en un convento

Huesca.—Durante la tormenta que ayer se descandénó en esta capital, cayó una chispa eléctrica en el convento de los salecianos.

El rayo destruyó el dormitorio del padre Superior.

Este, contra su costumbre aún no se había acostado, y esta casualidad salvó la vida al jeje de la comunidad.

Se cumple la ley

Valencia. La capitania general ha ordenado que en el plazo de veinticuatro horas, se incorporen á filas todos los soldados de cuota pertenecientes al regimiento de Guadalajara.

De no hacerlo así, y no presentando la justificación que acredite la falta, serán

considerados como prófugos y estarán sujetos á las penas que la ley señala.

Convocatoria

La Junta Directiva, nombrada en la general última, cita á todos los huertanos á sesión ordinaria que tendrá lugar el próximo domingo 7 del corriente y hora las cinco de la tarde, en el local del Sindicato, para tratar asuntos de suma importancia relacionados con los fines de esta asociación, como con la mejora en la venta de sus hortalizas.

Por lo que se ruega la puntual y numerosa asistencia.

Muchamiel 4 de Septiembre de 1913.

El Vocal

JOSÉ GJORNER MARCC.

Sucesos

Escándalo

Los de vigilancia señores López y García presentaron en la inspección á Ignacio Monteroerver, que promovió escándalo en la vía pública.

Se dió cuenta al Juzgado municipal.

El de siempre

Alfredo Navarro Reimundo, un conocido de la policía, fué detenido por blasfemar en público.

Veraneará quince días en el «chalet» de Benalúa.

Puntapié con daño

Ante la Inspección de Vigilancia Francisca Pérez Rodríguez, denunció á un individuo llamado Cabrera, el cual según manifiesta la denunciante, maltrató á un hijo suyo llamado Francisco, dándole un puntapié que le hizo caer sobre uno de los escaparates del establecimiento de tegidos denominados «La Puerta del Sol», rompiendo el cristal.

El asunto pasó al Juzgado.

Nuestro querido amigo D. Gabriel Amat Tabares ha sido nombrado agente en Alicantela de Compañía general española de Electricidad.

Nuestra enhorabuena.

Cocina Económica

Comida para mañana día 6.—Arroz con garbanzos carne y patatas. Un vaso de vino.

En atente B. L. M. hemos recibido los programas y reglamento porque se rige el Colegio de «L'Alliance française» de esta capital.

Hemos observado con gusto las brillantes notas obtenidas por los alumnos en el último curso de estudios de Bachillerato, Escuela de Comercio y otros.

Hemos recibido un ejemplar del folleto en que la a caldía da cuenta detallada de la recaudación de fondos y de su inversión con comotivo de los festejos celebrados durante el pasado mes de Agosto.

En virtud de permuta ha sido nombrado oficial cuarto de la Administración de Contribuciones de esta provincia, el abogado y funcionario de Hacienda que presta sus servicios actualmente en Córdoba, don Rafael Blasco García.

Han comenzado los trabajos de construcción en el paseo de Campoamor del nuevo edificio destinado á servir de observatorio, y que sustituirá al antiguo mareógrafo enclavado en el puerto.

En breve marchará á Valencia, ventajosamente contratado para actuar en el Teatro Ruzafa, el barítono alicantino don Gaspar Rodrigo.

140 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

LOS SIETE NIÑOS DE ECija 137

de quien era muy amigo, y efectivamente consiguió lo que deseaba, puesto que aquel le tomó por su secretario.

el comercio que tenía. También supe los famosos guerrilleros habíanse transformado en bandoleros, y realmente sentí en mi corazón un dolor inmenso al ver que las desventuras de nuestra casa habían vuelto á reproducirse entre nosotros á pesar de los esfuerzos hechos por mi madre para contrarrestarlas.

»Mi estancia en Inglaterra había sido importantísima por el aumento de mis conocimientos. Había hecho algunos trabajos en inglés que habían llamado la atención; era un pintor muy regular, según decían, y tenía hasta mis ribetes de músico, porque Luisa, la hija de mi protector, se había empeñado en que la acompañara al piano cuando ella tocaba el arpa ó cantaba algunas de sus piezas favoritas. El marqués parecía como que sentía por ambos el mismo cariño. Muchas veces le había sorprendido, bien cuando yo pintaba y Luisa me estaba sirviendo de modelo, ó cuando ella can-

GRABADOR, PASTOR, Doctor Navarrete, Empresa Levantina, Liquidación, San Fernando Isora E. I.º, Calatrava, 23, Alicante. Teléfono 261.

LA ESTRELLA

Sociedad Anónima de Seguros Genuinamente española

DOMICILIO SOCIAL: MADRID

Capital desembolsado 5.000.000 de pesetas

LA ESTRELLA tiene constituido el depósito que exige la Ley Seguros contra incendios, sobre la vida, transportes marítimos, terrestres, paquetes postales y accidentes del trabajo.

Subdirector en Alicante: D. ENRIQUE GÓMEZ JIMÉNEZ, Concepción, 14.

Salió para Elda la respetable señora doña Piedad Sánchez. Lieve feliz viaje. En el próximo mes entrante contraerá matrimonio con la bellísima señorita Lola Gomiz Esplá, el fogonero de los ferrocarriles de M. Z. A. don Luis Saiz. Por adelantado les damos nuestra más cordial enhorabuena.

Cine-Sport

Con los debuts de Matilde Aragón bellísima y notable canzonetista española y los célebres barristas serio-cómicos The Soli-Ant, se verificará el sábado 6 la reapertura de este aristocrático Salón. Las películas serán de la casa Marín y por lo tanto muy notables.

Ha sido destinado a prestar sus servicios en la Inspección de Hacienda de esta provincia, el ingeniero industrial don Eladio Pérez del Castillo.

CARIDAD.—La solicita de las personas caritativas un matrimonio, del cual está enfermo de gravedad el marido. habitan en el sitio denominado «La Gózetes», casa del Sordo.

SE NECESITA.—Una buena oficiala en el taller de planchar situado en la calle de Sagasta, núm. 44.

Leche de burra.—Los que padezcan de las vías respiratorias y de tos, es conveniente tomen leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el Ensanche de San Fernando.—Alicante.

Por ausencia se venden varios muebles. Cid, 29, principal.

Finesa se vende una, rústica, muy cerca de la capital, con espaciosas salas y cincuenta tabuladas de tierra, toda cercada de mampostería. Informarse, Rodríguez Manero, San Pascual, 1.

De interés general

PARTOS.—Josefa Grau Santacreu profesora en partos.—Academia preparatoria para cursar dicha carrera.—San Vito 61, Alicante.

PERFETERIA, Quincalla y Bateria de Cocina de Agustín Mera. Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

EL PILUHOL es el específico más racional para la conservación del cabello. Una aplicación cada día con una esponjita, saca los lípidos que forman la sustancia pilosa en su consecuencia, se evita la caída del cabello. Y como a la vez favorece la secreción de las materias que lo colorean, no es posible que con el empleo del PILUHOL puedan salir las canas.

No mancha las manos ni las ropas. Precio del franco 3 pta. De venta en todas las farmacias.

COLOCACIÓN.—La desea un joven de 16 años con buena letra y perfecto conocimiento en la contabilidad, en despacho comercio ó casa de Notario. Referencias inmejorables.—Hacén en esta Administración.

Los baños de mar están muy recomendados para combatir los temperamentos es cefálicos y linfáticos para combatir el raquitismo de los niños; pero conviene tomar al mismo tiempo el «Vino yodo-tánico fosforado del Doctor Aguiló que combate dichas enfermedades ayudando además al desarrollo y crecimiento de los niños.

De venta Farmacia del Doctor Aguiló Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

GRAN CAFE ESPAÑOL.—De Enrique Limiñana, café exquisito, Bares y helados.

Los jueves y domingos grandes conciertos por el quinteto Roger-Sánchez.

¿Sufre usted del Estómago? Tome usted el DIGESTOGENO, medicación inofensiva que con una cucharada después de la comida, digerirá usted perfectamente y se curará en poco tiempo.

Precio de la caja 1'50 pta.—Depósito Ramaljo Romero.—Alicante.

VENTA Y COMPRA.—De muchas prendas a precios sin competencia.—Zaragoza, 2, bajo.

Instituto

Sifliográfico

Enfermedades secretas y de la piel

Vacuna antiblenorrágica

AVENIDA DE CADA, 18, bajo. Consulta de 11 a 1 para enfermos y de 7 a 9 de la noche para sanos.

Consulta gratis

En número 27 y 28 de la calle de...

Se alquila

planta baja para almacen en la calle de Artilleros n.º 1. razón en la Plaza San Cristóbal n.º 1. Tierra.

Nuestros regalos

El próximo regalo será de CIEN PSETAS en combinación con el sorteo de 21 de Septiembre, y lo distribuiremos del modo siguiente:

- 1.º Premio de 50 pesetas, al lector que ponga el número igual al del primer premio.
2.º De 30 pesetas, al lector que ponga el número igual al del segundo premio, y
3.º De 20 pesetas, al que ponga el número igual al del tercer premio.

Del 15 al 20 de Septiembre entregaremos un número para el mencionado sorteo a cada suscriptor a nuestro diario.

ZAPATERIA

Para calzar bien con comodidad y elegancia, SEGURA EL MADRILEÑO. Especialidad en la medida. Mayor, número 45.—Alicante.

OCASIÓN

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en los almacenes de La Estrella, de Rafael Mera, que agradecido a los favores que el público le ha dispensado, ofrece todos los artículos con una baja del 40 por 100 ó sean los trajes de lana para caballero que antes valían 30 pesetas, desde hoy a 20 pta., y los trajes del confeccionados, en todas las medidas, los de 20 pta. a 14 y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos como las batatas hiladas última novedad, a 2 reales nuevo. Depósito del corcé C. P. de Sierra, el más higiénico.

Nota: Hay gran partida de muebles que se venden con regalados. Antes de comprar visitar dicha casa. Almacenes de La Estrella, plaza Castelar, núms. 3 y 5.

LA CERESITE

Esta es el cemento impermeable y se emplea en todos los casos en que quiera evitarse la humedad que existe ó pueda existir, pero especialmente en muros húmedos y eflorescentes, muros expuestos a la intemperie, fundaciones contra terrera, suaves y sótanos, aislamiento horizontal contra la humedad ascendente, cimentaciones de fachadas, impermeabilización de piedra, terrera, balcones, salas de baño cocinas, etc. Pavimentos bajo hulemas y tarima, depósitos de agua potable, aplicación al cemento de manantiales, cimentado de pozos para evitar contaminación, alcantarillado, trabajos de puerto, pantanos, canalizaciones, conducción de aguas tónicas, salas de máquinas hidráulicas y de vapor, etc., etc.

Representante en la provincia.—Antonio Antón, Infante, 17, Alicante.

CLÍNICA Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general Especialista en enfermedades de la infancia. Curación del reumatismo por las inyecciones de suero oxigenado. Consultas de 9 a 1 mañana y de 2 a 5 tarde. Gratis a los pobres los martes y sábados de 1 a 2. Calle Canalejas, 7, bajo, derecha.

¿Queréis evitar los estancos? ¿Queréis no tener hinchazón de estómago? ¿Queréis no tener sequedad de boca? ¿Queréis no tener náuseas? ¿Queréis evacuar normalmente? ¿Queréis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago ó intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? ¡Probad una sola caja del

ANTICATARRALICO VICENT y en convenceréis de que no hay nada que se le pueda igualar.—Precio de la caja, 2 pesetas.—De venta, en la Farmacia del autor, (Mayor, 39, Menéndez) y en otras. Depósito en Alicante: Bregueta de Ramaljo Romero, calle de Alameda y en la de Francisco Ribart, Parroquia de San Pedro del Puerto, Plaza de Camp, 5.

taba y yo la acompañaba, y su mirada nos cobijaba á los dos con una expresión de ternura inexplicable.

Y la verdad era que entre los tres habíase formado un lazo de ternura, de cariño, que parecía imposible que pudiera romperse jamás. Luisa era para mí más que amiga, más que hermana, más que todo, porque cuanto veía me parecía pallido, defectuoso y muy inferior á la hija del marqués. Lo mismo le sucedía á ella respecto á mí. Y si era su padre, cuanto no fuera bien respecto á su hija, bien respecto á mí, lo encontraba poco interesante y no parecía digno de fijar en ello su atención. En Londres habín muchos españoles. Entre ellos estaba un don Antonio de Vargas, que tenía un hijo llama do Alberto, el cual se mostraba admirador un tanto pegajoso de Luisa.

La situación de estos señores no era muy desahogada, y más de una vez hubieron de recurrir á la liberalidad del marqués. Habían tenido que salir de Espa-

ña por afrancesados, según decían, perdiendo los escasos bienes con que aquí contaban. Padre é hijo se daban visos de grandes señores y según datos que pude adquirir la conducta de los dos dejaba mucho que desear bajo el punto de vista de la moralidad. Yo no sé si fué por esto, ó por la insistencia con que yo veía á Alberto que se fijaba en Luisa por lo que me inspiró una antipatía extraordinaria.

Poco antes de salir nosotros para España, murió el padre de Alberto en un desafío, y su hijo no teniendo objeto, como decía, su permanencia en Londres. también se vino á España con nosotros. Mi protector, su hija y yo, antes de volver á Sevilla, pasamos una temporada en Madrid. Alberto, se quedó en Francia con gran contento tanto de Luisa como mío; pero cuando llegamos á Sevilla, la primera persona con quien tropezamos, fué con él. Buscó la influencia del marqués, para con el Asistente,

Vertical text on the right edge of the page, including 'García Ruiz' and other names.